



**COMITE LIMOUSIN
DE TAROT**

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE

DU 11 JUIN 2016 A BEAUNE-les- Mines (87)

Début de séance à 9H 50.

49 licenciés sont présents dont 7 du comité

Le Président, Thierry Larroque, après avoir salué toutes les personnes présentes, rappelle les changements des statuts du comité, comme la fédération l'a demandée. Il lit le règlement intérieur de notre comité qui complète nos statuts.

Les statuts et le règlement intérieur sont adoptés à l'unanimité.

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE DU 11 JUIN 2016 A BEAUNE-les-Mines

Nous avons une pensée pour Pascal FONTAINE de LIMOGES et Janine MIECH d'Égletons qui nous ont quitté cette année.

Il regrette qu'il n'y eu que 3 personnes (2 clubs y étaient représentés) en plus des 3 formateurs, lors de la formation d'arbitrage qui avait été organisée au début de la saison.

Suite au changement de comité du club de Lozère, nous avons perdu 45 licenciés, nous devons donc continuer nos efforts de "recrutement".

Concernant les résultats aux divers championnats de France : "c'est un fiasco"...
Aucun licencié ou équipe n'a passé 2 tours hormis en donne libre, OPEN et 2^{ème} série !!!

Concernant la commission de discipline, il nous rappelle qu'une sanction a été donnée à un joueur et que le respect de chacun est la base de la convivialité.

Il souhaite la bienvenue au *Tarot club des Monédières*, localisé à LESTARD (19) qui rejoint notre comité.

Il remercie l'ensemble des arbitres et l'ensemble des personnes du bureau qui travaillent à ses côtés.

Le Trésorier, Alain Meyraud, après avoir remercié toute l'équipe avec laquelle il travaille avec plaisir, détaille chaque poste et souligne le caractère particulier de cette année avec un résultat négatif, un déficit d'environ 3360€.

Il est content que le comité est ouvert les vannes mais explique qu'il ne sera pas possible d'être déficitaire tous les ans, ce sera au nouveau bureau, lors de son conseil d'administration, de faire des choix, peut être sur les défraiements qui avaient été augmenté ou autre.

Il remercie Bernadette Mathieu pour tous les échanges téléphoniques et mails l'aidant ainsi dans sa tâche.

Il remarque que nous avons un club en moins mais aussi un club en plus pour 2016/2017.

Il remercie Thierry Larroque et l'équipe pour leur travail ainsi que l'assemblée d'être là aujourd'hui.

Pour les comptes 2014/2015 : *quitus donné à l'unanimité.*

La Secrétaire, Bernadette Mathieu, souhaite la bienvenue au club des Monédières.

Elle précise qu'à ce jour, nous sommes donc toujours 12 clubs avec 179 licenciés + 6 licences prises au comité, soit un total de 185 licenciés pour cette saison 2015/2016, soit une petite progression sachant que les 45 joueurs, qui sont partis, étaient du club de Mendes (Lozère).

La répartition laissait apparaitre pour la saison 2015/2016 :

17 licenciés 1ere série ;
34 en 2ème ;
46 en 3ème ;
83 en 4eme ;
et 4 jeunes.

La secrétaire précise qu'elle ne devrait pas avoir, avec 12 clubs, beaucoup de bordereaux de licences à établir... mais non, pour info elle en a établi 33. Il serait donc bien que tous les clubs attachent plus d'importance pour lui communiquer, en temps et en heure, ces bordereaux groupés.

Elle relève le fait que nous ne sommes que des bénévoles qui courent, pour que des jours comme celui-ci puissent se passer au mieux.

" Pourquoi donc ne prenez vous pas 3 minutes pour répondre aux courriers ; aujourd'hui comme pour les championnats : quel « *je-m'en-foutisme !* » ; croyez vous que l'on compose, cuisine et mette en place 125 repas la veille ou le matin même ? Non, pourtant, même pas un coup de fil, 1 minute, pour préciser le nombre de personnes qui mangeront. "

Elle espère que cette fois vous l'avez entendue.

Pour ce qui concerne les élections qui vont suivre, deux personnes sont sortantes, une avait démissionné, il y a donc 3 postes à pourvoir. A cet effet, la secrétaire distribue les enveloppes pour le vote.

Pour finir, elle souhaite un bon championnat et une bonne journée à tous.

Le C.C.R., Dominique Lefèvre, précise que le calendrier est trop " blindé ", et qu'il n'y a pas assez de monde aux coupes du Limousin.

Il nous fait remarquer que les 11 coupes de la Corrèze ont un taux de participation de 31%, certaines coupes ne comptant que 4 ou 5 tables.

Le taux de participation des 9 coupes de la Haute Vienne est de 65%.

Il pense qu'une des causes est le nombre trop élevé de coupe de la Corrèze et précise qu'il y a d'autres paramètres à analyser.

Il demande donc aux Présidents des clubs de Corrèze de réfléchir **ensemble** pour analyser les causes et apporter des solutions pour accroître le nombre de participants.

Pour les PCN, il note que leur paiement ne s'est pas toujours fait en temps et en heures et qu'il a fallu faire des relances à 2 voire 3 reprises. Enfin, il a aussi reçu des résultats qui se sont avérés faux : problème à régler en Corrèze.

Il nous informe que les championnats se sont bien passés, où 773 participants ont été enregistrés, ce qui est plus que l'an dernier avec toutefois 1 championnat en plus (Donne Libre par 2), c'est très bien. Par contre, il rappelle qu'un arbitre peut avoir une interprétation mauvaise du règlement (ça fait partie du jeu), que chacun peut, le jour même voir avec l'arbitre un désaccord, mais personne ne devrait faire de réflexion 8 jours après par exemple.

Le CCR présente la caisse de péréquation, soit une somme forfaitaire de 1475€ qui sera redistribuée aux clubs.

Il remercie les arbitres et les autres collègues qui l'aident.

Pour **le site Internet**, Didier Pradeau n'annonce pas de grand changement. Il note que la rubrique « Demande de joueurs » a bien fonctionné.

Il fera apparaître le nouveau club la semaine prochaine.

Il présente le nouveau festival de Limoges, présent sur le site comme celui de Tulle.

Il signale qu'il lui manque quelques résultats. Il remercie Michelle qui lui envoie les résultats qu'elle a.

Il présente les statistiques dont le diaporama sera mis sur le site. Il se félicite que les visites du site aient triplé cette année.

Puis, Didier Pradeau remercie tout le monde.

Le Président rappelle que si un secrétaire a des difficultés à envoyer les bordereaux de licence par mail, il faut que cette personne se fasse aider. Par contre, il demande à ce que chacun pense à lui communiquer son adresse mail ainsi que son n° de téléphone afin de limiter les envois papier, par souci d'économie.

Durant le dépouillement, un diaporama des derniers championnats est diffusé. Ce diaporama est disponible sur le site, dans la rubrique "compte rendu".

Questions diverses :

- Pourquoi les championnats ne seraient pas en Corrèze ?

"C'est suite à une décision de centralisation des championnats pour permettre aux gens de ne pas avoir 2 ou 2h30 de route pour rentrer". T. Larroque évoque le problème de la Corrèze, manque d'ordinateur et de coordination, les clubs de la Corrèze devront en discuter lors d'une prochaine réunion, en même temps que l'organisation des divers tours de coupes de ce département.

Dominique Lefèvre répond : compte tenu des taux de participation..., de toute façon, on ne peut pas satisfaire tout le monde.

- Il est demandé que lors des championnats, la 2ème séance soit plus courte que la première pour pouvoir dormir plus tôt.

Souhait impossible, car pas d'éliminé entre les 2 séances.

- Est-ce normal, que certains qualifiés n'aillent pas aux championnats de France

T. Larroque : en principe tous ceux qui sont inscrits aux championnats pensent pouvoir se déplacer aux championnats de France, mais il faut accepter, que pour de diverses raisons, certains ne s'y déplacent pas ; mais de toute façon les suivants dans les classements prennent leurs places.

- J-C Dumain : quel est l'impact du découpage de la nouvelle région ?

T. Larroque : c'est transparent, aucun impact.

- Pourquoi, on ne fait pas une pose de plus, avec 5x5 donnees lors des diverses coupes, au lieu de 4x4 ?

T. Larroque : nous avons déjà essayé pour que les clubs aient une pose de plus coté buvette, il s'est avéré que les clubs ne gagnaient pas plus et que les joueurs ne jouaient pas plus ! Ce n'était donc pas concluant.

- Freddy : Est-il normal que, pour les repas, 48 personnes se soient inscrites et que seulement 35 mangent ?

Non, conseil : chaque club peut demander le paiement des repas lors des inscriptions et si certains ne mangent pas, ils ne seront pas remboursés.

- Yannick demande que tous soient indulgents avec les joueurs de son club qui débutent et ne connaissent donc pas toutes les annonces.

Renouvellement du Conseil d'administration :

3 sortants :

- MEYRAUD Alain
- ELOPHE Patrick
- GIMENO Denis (démission)

A. MEYRAUD et P. ELOPHE se représentent.

Proposition de Hervé HUMEZ, Elisio GOMES et de Yannick AMIARD.

Mise au vote.

Résultat pour 168 votants, sont élus :

- ELOPHE Patrick avec 159 voix
- MEYRAUD Alain avec 154 voix
- HUMEZ Hervé avec 95 voix

AMIARD Yannick a totalisé 37 voix.

GOMES Elisio a totalisé 29 voix.

Tous les participants à cette assemblée sont invités à un apéritif offert suivi d'un repas dont le Comité prend en charge la moitié du prix.

Fin de la réunion à 12H20